



# 1. TENNISCLUB NIEDER-RODEN I. D. SG E.V.

[Pressemitteilung](#)



## Tenniscamp beim 1. TC Nieder-Roden

Vom 28.7. bis zum 31.7.2015 verwandelten 30 Kinder und Jugendliche zwischen 4 und 14 Jahren die Tennisplätze des 1.TC Nieder-Roden (TCN) in ein intensives Trainingslager. Verschiedene Schlagtechniken, anspruchsvolle Spielformen, Kondition und Koordination waren die zentralen Trainingsinhalte dieser Woche. Das neu durchdachte Trainingsgruppenkonzept kam bei Kindern und Trainern sehr gut an. Selbst absolute Anfänger machten schon eine richtig gute Figur auf dem Court. Auch in diesem Jahr gelang es dem Club, das komplette Trainerteam selbst zu stellen. Eine tolle Mischung aus jungen Wilden und erfahrenen Trainern heizte den Kids ordentlich ein.

Eine ganz besonders gute Figur machten dieses Jahr die Minis (4-6 Jahre). Sie bewiesen sich in verschiedenen Disziplinen des „Talentino-Programms“ und erwarben zahlreiche Urkunden. Der krönende Abschluss des Tenniscamps war die Aktion „Tennis mit Freunden“. Hierbei durfte jeder Camp-Teilnehmer einen Freund zum Schnuppertennis einladen. Im Anschluss fand ein Grillnachmittag mit allen Familien statt. Insgesamt 90 Personen füllten die Anlage des TCN und leerten anschließend das selbstgemachte Buffet und den Grill.

Bevor die letzten Teilnehmer gingen, packten auch schon die Senioren ihre Schläger aus, denn am gleichen Nachmittag begann der alljährliche Senioren-cup beim TCN (Wir berichteten). Das freute insbesondere den Jugendwart des TCN, denn „so ergab es sich, dass wir generationsübergreifend Jung und Alt zusammenbringen konnten. Tatsächlich verweilten einige Kids auf der Tribüne und schauten dem Treiben der 'alten Hasen' zu, um vielleicht den ein oder anderen Trick noch dazu zu lernen.“

Weitere Informationen auf der Homepage des 1.TC Nieder-Roden [www.1tcn.de](http://www.1tcn.de)

Foto (privat):

Jede Menge Sport und Spaß hatten die Teilnehmer des Feriencamps beim 1.TC Nieder-Roden. Bei bestem Wetter schwitzten und vergnügten sich rund 30 Kinder mit den Trainern und jagten den gelben Filzbällen hinterher.

